Ma dépression

Parmi la multitude j'observe le monde : Aveugles, les uns s'épuisent en tâches infécondes ; Moribonds, d'autres s'acharnent en danses spectrales Aux labours, parsemés d'épouvantails glacials.

Râles, rires hystériques montent au ciel immonde Comme des chants empoisonnés en eaux profondes. Bien plus qu'aliénés, ils attendent un matin pâle, Agités dans ce criant spectacle infernal.

Ils espèrent inlassablement. Mais dans quel but ? Servir, construire, produire : ne sert à rien ! Le grand manège se meut ininterrompu.

Les humains ne peuvent entendre ce qu'est leur fin, Ils prétendent que le Cosmos leur appartient. L'humanité est donc une erreur qu'il éteint.

© 2022 Jean-Yves Bassi